

### SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE

### **BOLETIM DE SERVIÇO**

(Lei nº 4.965 de 05 de maio de 1966 – DOU de 10 de maio de 1966) Resolução do Conselho de Representantes n.º 43/66 de 06/10/1966.

### CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO

Rua das Donzelas, nº 135, Rocas, Natal/RN – CEP 59012-190 https://portal.ifrn.edu.br - Fone (84) 4005-4118 gabin.ch@ifrn.edu.br

### PRESIDENTE DA REPÚBLICA Luiz Inácio Lula da Silva

MINISTRO DA EDUCAÇÃO Camilo Sobreira de Santana

SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA Marcelo Bregagnoli

> REITOR DO IFRN José Arnóbio de Araujo Filho

DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO Carlos Eduardo Campos Freire

### ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLÓGIA DO RN

REITORIA José Arnóbio de Araujo Filho

PRÓ-REITORIA DE ENSINO Anna Catharina da Costa Dantas

PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO Samira Fernandes Delgado

PRÓ-REITORIA DE PESQUISA E INOVAÇÃO Avelino Aldo de Lima Neto

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO Juscelino Cardoso de Medeiros

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E DESENVOLVIMENTO INSTITUCIONAL Antonia Francimar da Silva

DIRETORIA DE GESTÃO DE ATIVIDADES ESTUDANTIS Valéria Regina Carvalho de Oliveira

> DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS Lorena Cassiano Fagundes Faustino

DIRETOR DE GESTÃO DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO Tarso Latorraca Casadei

ÍNDICE	
Assunto	Página.
Atos do Diretor Geral do Campus Natal-Centro Histórico	05
Licenças Médicas/Afastamentos	67



PORTARIA Nº 337/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

1 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo n.º 23466.001323.2025-13, de 08 de setembro de 2025,

RESOLVE:

**INTERROMPER**, retroativamente, a partir de 08 de setembro de 2025, as férias relativas a 4º parcela do exercício de 2025, compreendidas entre 04 e 13 de setembro de 2025, da servidora KEILA FONSECA E SILVA, Matrícula Siape nº 1508782, passando o referido usufruto para o período a partir de 10 de novembro de 2025.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire

Diretor-Geral do *campus* Natal - Centro Histórico

(Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024)

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 01/10/2025 09:55:11.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 01/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 965310

Código de Autenticação: 24e764fa87





PORTARIA Nº 338/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

2 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.001334.2025-95, de 09 de setembro de 2025,

#### **RESOLVE:**

**DESIGNAR**, com efeitos a partir da presente data, no âmbito deste *campus* IFRN *campus* Natal - Centro Histórico, o servidor responsável pela fiscalização e gestão do Empenho abaixo especificado a seguir:

Matrícula SIAPE	Servidor	Representação
1847852	José Roberto Pereira Leite Filho	Fiscal Técnico e Administrativo Titular

Empenho nº	Empresa Contratada	CNPJ
2025NE000029	LM SERVGRAFICA E COPIADORA LTDA	07.805.649/0001-29

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire
Diretor-Geral do *campus* Natal - Centro Histórico

(Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024)

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 02/10/2025 11:14:23.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 02/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 966200

Código de Autenticação: 439d87821a





PORTARIA Nº 339/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

2 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo n.º 23466.001444.2025-57, de 02 de outubro de 2025,

#### RESOLVE:

**AUTORIZAR** o registro de MENÇÃO DE ELOGIO nos assentos funcionais dos servidores abaixo relacionados, tendo em vista o zelo, a competência e a dedicação com que exerceram suas atribuições na realização da 3ª edição do evento "Nada Sobre Nós, Sem Nós", no âmbito do *Campus* Natal - Centro Histórico, conforme especificado a seguir.

MATRÍCULA SIAPE	SERVIDOR
1922005	CECILIA BRANDAO CARVALHO
1577771	FABIANA TEIXEIRA MARCELINO
1882229	ISAAC SAMIR CORTEZ DE MELO
1510390	KADYDJA KARLA NASCIMENTO CHAGAS
1508782	KEILA FONSECA SILVA
1827395	VALMARA PORDEUS DE OLIVEIRA FERNANDES

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire

Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

(Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024)

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 02/10/2025 16:27:44.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 02/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 966558

Código de Autenticação: b35d065fd7





PORTARIA Nº 340/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

2 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 2304/2024-RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União de 24 de dezembro de 2024,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.001425.2025-21, de 30 de setembro de 2025,

#### RESOLVE:

 I - DESIGNAR, a partir da data de emissão desta, a comissão de aprimoramento do Plano de Oferta de Cursos e Vagas do campus Natal - Centro Histórico, conforme a tabela abaixo:

Matrícula SIAPE	Servidor	Representação
1934636	João Francisco de Oliveira Simões	Diretoria Acadêmica
1261474	Rafaela Bernardazzi Torrens Leite	Coordenação de Curso
1920010	Priscilla Fontenele de Matos Rodrigues	Coordenação de Curso
1164610	Ana Maria Ramos Velasque	Coordenação de Curso
1336566	Juscelino Neco de Souza Junior	Coordenação de Curso
2081767	Marcone Silva da Costa	Equipe Técnico Pedagógica
2150897	Nilson Lisboa Teixeira	Secretaria Acadêmica
2847852	José Roberto Pereira Leite Filho	Coordenação de laboratórios

II - ESTABELECER o prazo de 30 dias para conclusão dos trabalhos da presente comissão.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 02/10/2025 16:54:41.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 30/09/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 964798

Código de Autenticação: 41dc56ae51





#### Ministério da Educação

### Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte CAMPUS NATAL - CIDADE ALTA

PORTARIA Nº 341/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

6 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo n.º 23466.001444.2025-57, de 02 de outubro de 2025,

#### RESOLVE:

ATUALIZAR a Portaria nº 339/2025 - DG/CAL/RE/IFRN, de 02 de outubro de 2025, que autoriza o registro de MENÇÃO DE ELOGIO nos assentos funcionais dos servidores abaixo relacionados, tendo em vista o zelo, a competência e a dedicação com que exerceram suas atribuições na realização da 3ª edição do evento "Nada Sobre Nós, Sem Nós", no âmbito do *Campus* Natal - Centro Histórico, conforme especificado a seguir.

MATRÍCULA SIAPE	SERVIDOR
1922005	CECILIA BRANDAO CARVALHO
3011759	CLEONIO TAVARES DE ALMEIDA
1577771	FABIANA TEIXEIRA MARCELINO
1882229	ISAAC SAMIR CORTEZ DE MELO
1981073	JULIANNE CAROLINE MAGALHAES COELHO
1510390	KADYDJA KARLA NASCIMENTO CHAGAS
1508782	KEILA FONSECA SILVA
1827395	VALMARA PORDEUS DE OLIVEIRA FERNANDES

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire

Diretor-Geral do *campus* Natal - Centro Histórico

(Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024)

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 06/10/2025 09:51:57.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 06/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 967102

Código de Autenticação: e3d475952f





#### Ministério da Educação

### Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte CAMPUS NATAL - CIDADE ALTA

PORTARIA Nº 342/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

6 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23466.001449.2025-80, de 06 de outubro de 2025,

### RESOLVE:

**DESIGNAR** a equipe de planejamento de contratação de empresa empresa prestadora de serviços de mão de obras exclusiva (eletricista cumulado com mecânico predial e assistente de gestão) para o *Campus* Natal - Centro Histórico, conforme quadro abaixo:

SIAPE	Nome	Função
1759590	Dalila Nathalia Bezerra Maia Mattozo	Coordenadora da Equipe/Administrativo
1825271	Guilherme Porfirio Penha	Membro da Equipe/Requisitante
1661455	Fernando Henrique Vieira de Almeida	Membro Técnico da Equipe

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 06/10/2025 10:18:01.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 06/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 967136

Código de Autenticação: 86de95a299





PORTARIA Nº 343/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

7 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 2304/2024-RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União de 24 de dezembro de 2024, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.000394.2025-91, de 15 de julho de 2025,

### RESOLVE:

**ATUALIZAR**, com vigência a partir do dia 02 de outubro de 2025, a composição da banca avaliadora dos candidatos do processo seletivo simplificado para contratação de professor substituto na disciplina de produção cultural, designada pela, a Portaria nº 306/2025-DG/CAL/RE/IFRN, de 08 de setembro de 2025, de maneira que a composição passe a ser a seguinte:

BANCA AVALIADORA			
SERVIDOR	MATRÍCULA	REPRESENTAÇÃO	ATRIBUIÇÃO
Nara da Cunha Pessoa	1814577	Docente/Presidente	Titular
Keila Fonseca e Silva	1508782	Docente/Membro	Suplente
Mara Beatriz Pucci de	1759627	Docente/Membro	Titular
Matos			
Analwik Tatielle Pereira de	1688246	Docente/Membro	Suplente
Lima Peres Dias			
Marcone Silva da Costa	2081767	Equipe ETEP/Membro	Titular
Edivania Duarte Rodrigues	2879057	Docente/Membro	Suplente

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire
Diretor-Geral do *campus* Natal - Centro Histórico
(Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024)

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 07/10/2025 09:45:49.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 07/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 967977

Código de Autenticação: c14aafa942





PORTARIA Nº 344/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

7 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 2304/2024-RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União de 24 de dezembro de 2024,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.001425.2025-21, de 30 de setembro de 2025,

#### RESOLVE:

I - ATUALIZAR, a portaria Nº 340/2025 - DG/CAL/RE/IFRN, partir da data de emissão desta, que cria a comissão de aprimoramento do Plano de Oferta de Cursos e Vagas do campus Natal - Centro Histórico, conforme a tabela abaixo:

Matrícula SIAPE	Servidor	Representação
1934636	João Francisco de Oliveira Simões	Diretoria Acadêmica
1721493	Carlos Eduardo Campos Freire	Direção Geral
2434522	Fábio Teixeira Duarte	Coordenação de Curso
1261474	Rafaela Bernardazzi Torrens Leite	Coordenação de Curso
1920010	Priscilla Fontenele de Matos Rodrigues	Coordenação de Curso
1164610	Ana Maria Ramos Velasque	Coordenação de Curso
1336566	Juscelino Neco de Souza Junior	Coordenação de Curso
1779730	Érico de Moura Neto	Docentes
2081767	Marcone Silva da Costa	Equipe Técnico Pedagógica
2150897	Nilson Lisboa Teixeira	Secretaria Acadêmica
2847852	José Roberto Pereira Leite Filho	Coordenação de laboratórios

II - ESTABELECER o prazo de 30 dias para conclusão dos trabalhos da presente comissão.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 07/10/2025 09:50:34.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 06/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 967539

Código de Autenticação: de33b8b290





PORTARIA Nº 345/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

7 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 2304/2024-RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União de 24 de dezembro de 2024, e

#### CONSIDERANDO

o que consta no Processo nº 23466.001474.2025-63, de 07 de outubro de 2025; e

#### CONSIDERANDO

ainda o que consta no Art. 2º do Regimento Geral do IFRN, de 29 de outubro de 2010;

#### RESOLVE:

**ATUALIZAR,** com efeitos a partir desta data, a Portaria nº 362/2024- DG/CAL/RE/IFRN, que trata da composição do Colegiado Curso Técnico Subsequente em Guia de Turismo do *Campus* Natal - Cidade Alta deste Instituto Federal, conforme relacionado a seguir:

Representação	Titular	Matrícula	Condição
Presidente	Ana Maria Ramos Velasque	1164610	Titular
	Alexandre Medeiros de Araujo	2116099	Titular
	Alberis Eron Flávio de Oliveira	1300255	Titular
	Carlos Eduardo Campos Freire	1721493	Titular
	Cassio Augusto Nascimento Farias	1159899	Titular
	Diego Silveira Costa Nascimento	1882723	Titular
	Helio Marques Franco	1889233	Titular
	Jaiane Padilha Oliveira	2221063	Titular
	Juciara Conceição de Freitas	1794645	Titular
C D (	Kátia Simone Santiago Teixeira	1241897	Titular
Corpo Docente	Luana Augusta de Araújo	1126750	Titular
	Mara Beatriz Pucci de Mattos	1759627	Titular
	Marcos Antônio Alves de Araújo	2656124	Titular
	Maria Stella Galvao Santos	1201275	Titular
	Monique Bezerra Paz Leitão	2576756	Titular
	Rafael Augusto Batista de Medeiros	1066670	Titular
	Rosane Felix Ferreira	1934125	Titular
	Sandoval Villaverde Monteiro	1551776	Titular
	Tatiana Gehlen Marodin	1941641	Titular
	Tatiani Daiana de Novaes	2792105	Titular
ЕТЕР	Marcone Silva da Costa	2081767	Titular
	Melissa Karen de Medeiros Silva	20242120530011	Titular
	Marcos Aurélio da Silva Feitosa	20242120530025	Suplente
	Gildson Felipe da Silva	20251120530016	Titular
Corpo Discente	Diogo Cunha da Silva	20251120530049	Suplente

Ana Cristina Oliveira Alexandre	20252120530004	Titular
Ivanna Cristina Rodrigues de Moura	20252120530001	Suplente

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

### Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do *campus* Natal - Centro Histórico

(Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024)

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 07/10/2025 15:10:33.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 07/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 968431

Código de Autenticação: b05dc37d77





### Ministério da Educação Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte

**CAMPUS NATAL - CIDADE ALTA** 

PORTARIA Nº 346/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

7 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 2304/2024-RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União de 24 de dezembro de 2024,

CONSIDERANDO, o que consta no Processo nº 23466.001217.2025-21, de 11 de agosto de 2025;

**CONSIDERANDO** o disposto na Resolução nº 18/2021-CONSUP/IFRN, de 14 de abril de 2021 e na Nota Técnica nº 6/2021 - DIGPE/RE/IFRN, de 15 de abril de 2021;

CONSIDERANDO, ainda, o disposto no art. 96-A da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990,

#### RESOLVE:

**CONCEDER AFASTAMENTO PARA CAPACITAÇÃO**, com vigência a partir da presente data, e até 31 de julho de 2027, ao servidor ANTÔNIO PEREIRA DA SILVA JÚNIOR, Matrícula SIAPE nº 1945252, ocupante do cargo de Assistente em Administração, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, lotado neste *Campus*, para que o referido servidor possa cursar e concluir o Mestrado no Programa de Pós-Graduação em Engenharia Têxtil na Universidade Federal do Rio Grande do Norte - UFRN.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 07/10/2025 15:45:26.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 07/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 968501 Código de Autenticação: fe62459449





PORTARIA Nº 347/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

8 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.001476.2025-52, de 07 de outubro de 2025.

RESOLVE:

**DESIGNAR**, a partir da publicação desta Portaria, o servidor DEIVSON LOPES DA SILVA CARVALHO, Matrícula SIAPE nº 1896796, para a função de confiança da Coordenação de Serviços Gerais e Manutenção (FG.1), na qualidade de SUBSTITUTO EVENTUAL.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE,

**CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.** 

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire

Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

(Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024)

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 08/10/2025 10:56:34.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 07/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 968615 Código de Autenticação: f2e908f87c





PORTARIA Nº 348/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

9 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO *CAMPUS* NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2022-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.001255.2023-12, de 05 de setembro de 2023,

#### RESOLVE:

I - ATUALIZAR a equipe de fiscalização e gestão do contrato abaixo especificado e de seus eventuais termos aditivos, nos termos a seguir:

Matrícula SIAPE	Servidor	Representação
1720632	Francisco Iranylson Gomes de Brito	Fiscal Técnico Titular
1661455	Fernando Henrique Vieira de Almeida	Fiscal Técnico Substituto
1681292	Catiane Rodrigues de Freitas	Gestora de Contrato Titular
1759590	Dalila Nathalia Bezerra Maia	Gestor de Contrato Substituto

Contrato nº	Empresa Contratada	CNPJ	Início da vigência	Término	Valor Global R\$
269/2023- PROAD/IFRN	J M NASCIMENTO COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA	02.229.408/0001-65	27/11/2023	27/11/2024	671.794,25

II - REVOGAR, a Portaria Nº 501/2023 - DG/CAL/RE/IFRN de 27 de novembro de 2023.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire
Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico
Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 09/10/2025 16:03:25.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 09/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 970181

Código de Autenticação: 69879910ea





PORTARIA Nº 349/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

10 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23466.001433.2025-77, de 01 de outubro de 2025,

### RESOLVE:

**DESIGNAR** a equipe de planejamento de contratação de empresa especializada para execução da reforma completa da Biblioteca Débora Machado, localizada no IFRN Campus Natal-Centro Histórico, conforme quadro abaixo:

SIAPE	Nome	Função
1825271	Guilherme Porfirio Penha	Requisitante/Administrativo
1734715	Roselaine Solon Medeiros	Membro Técnico da Equipe
1968371	Marcos Costa dos Santos	Membro Técnico da Equipe

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

### Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 10/10/2025 11:16:25.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 10/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 970764

Código de Autenticação: 32d37b5db7





### Ministério da Educação

### Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte CAMPUS NATAL - CIDADE ALTA

PORTARIA Nº 350/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

13 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 2304/2024-RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União de 24 de dezembro de 2024, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo n.º 23466.001500.2025-53, de 12 de outubro de 2025,

**CONSIDERANDO** a ata da reunião do Colégio Gestor do *campus* Natal - Centro Histórico, de 17 de julho de 2025.

#### RESOLVE:

- I INSTITUIR, a partir da data de emissão desta Portaria, o Núcleo de Sustentabilidade no âmbito do *campus* Natal Centro Histórico do IFRN, cuja criação atende às motivações institucionais marcos legais do serviço público -, além de abarcar temas transversais de interesse do trinômio Ensino-pesquisa-extensão e à captação de recursos.
- II DEMARCAR o caráter coletivo dos projetos a serem implementados por meio do Núcleo, devendo estes serem construídos/partilhados por atores coletivos do *campus*, garantindo participação ampla da comunidade, não havendo garantia de exclusividade no uso aos propositores de proposta.
- **III ESTABELECER** o uso coletivo do espaço, localizado na porção final do campus, no bosque vizinho ao anfiteatro e em frente ao estacionamento do ônibus. De maneira que o Núcleo de Sustentabilidade sirva para atender às demandas dos servidores do *campus*, como princípio basilar de seu funcionamento.
- **IV DETERMINAR** a necessidade de avaliação prévia do Colégio Gestor nas discussões e decisões sobre usos do espaço do referido Núcleo.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 13/10/2025 11:41:17.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 13/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 971577

Código de Autenticação: 7c416a4684





PORTARIA Nº 351/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

13 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23466.001502.2025-42, de 13 de outubro de 2025;

### RESOLVE:

**DESIGNAR**, a partir da presente data, as Bancas do Processo de Certificação do Conhecimento das disciplinas especificadas abaixo do Curso Técnico Nível Médio Subsequente em Guia de Turismo, do *Campus* Natal - Centro Histórico, para o semestre letivo 2025.2, conforme listado abaixo:

DISCIPLINA	SERVIDOR	MATRÍCULA SIAPE	REPRESENTAÇÃO
	Luana Augusta de Araújo	1126750	Professora da Disciplina
	Alberis Eron Flávio de Oliveira	1300255	Professor Participante
Turismo II	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
9	Maria Stella Galvão Santos	1201275	Professora da Disciplina
Aplicada ao Turismo II	Tatiani Daiana de Novaes	2792105	Professora Participante
	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
Língua Espanhola	Maria Stella Galvão Santos	1201275	Professora da Disciplina
Aplicada ao	Tatiani Daiana de Novaes	2792105	Professora Participante
Turismo I	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire
Diretor-Geral do *campus* Natal - Centro Histórico
(Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024)

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 13/10/2025 14:16:29.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 13/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 971825

Código de Autenticação: 804f98c9b8





PORTARIA Nº 352/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

14 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23466.001506.2025-21, de 14 de outubro de 2025;

### RESOLVE:

**DESIGNAR**, Comissão de Certificação de Conhecimento do Curso Técnico de Nível Médio em Eventos, na forma subsequente, para o semestre 2025.2, conforme composição relacionada a seguir:

Alberis Eron Flavio de Oliveira 1300255 Discipli Luana Augusta de Araújo 1126750 Professo Marcone Silva da Costa 2081767 Membro Sustentabilidade, Desenvolvimento Regional e Diversidade Carlos Eduardo Campos Freite 1721493 Professo Marcone Silva da Costa 2081767 Membro Carlos Eduardo Campos Freite 1721493 Professo Marcone Silva da Costa 2081767 Membro Fellipe Silva Camara ra 3059435 Professo Marcone Silva da Costa 2081767 Membro Cassio Augusto Nascimento Farias 1159899 Professo Marcone Silva da Costa 2081767 Membro Tatiani Daiana de Novaes 2792105 Professo Marcone Silva da Costa 2081767 Membro Fundamentos da Hospitalidade Ana Maria Ramos Velasque 1164610 Professo Marcone Silva da Costa 2081767 Membro Ala Maria Ramos Velasque 1164610 Professo Disciplii Juciara Conceição de Freitas 1794645 Professo Marcone Silva da Costa 2081767 Membro Tatiani Daiana de Novaes 2792105 Professo Disciplii Juciara Conceição de Freitas 1794645 Professo Marcone Silva da Costa 2081767 Membro	SCIPLINA	SERVIDOR	MATRÍCULA SIAPE	REPRESENTAÇÃO
Sustentabilidade, Desenvolvimento Regional e Diversidade  Informática    Diego Silveira Costa Nascimento	-	Alberis Eron Flavio de Oliveira	1300255	Professor da Disciplina
Sustentabilidade, Desenvolvimento Regional e Diversidade  Informática    Diego Silveira Costa Nascimento   1882723   1892823		Luana Augusta de Araújo	1126750	Professor Participante
Sustentabilidade, Desenvolvimento Regional e Diversidade  Carlos Eduardo Campos Freite  Ir21493  Professo Marcone Silva da Costa  Diego Silveira Costa Nascimento  Fellipe Silva Camara  Marcone Silva da Costa  Diego Silveira Costa Nascimento  Fellipe Silva Camara  Fellipe Silva Camara  Cassio Augusto Nascimento Farias  Informática  Cassio Augusto Nascimento Farias  Informática  Cassio Augusto Nascimento Farias  Informática  Diego Silveira Costa Nascimento  Fellipe Silva Camara  Frofesso Disciplio  Tatiani Daiana de Novaes  Marcone Silva da Costa  Diego Silveira Costa Nascimento  Frofesso Disciplio  Tatiani Daiana de Novaes  Professo Disciplio  Tatiana Gehlen Marodin  Diego Silva da Costa  Diego S	[1	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
Regional e Diversidade    Carlos Eduardo Campos Freite   1721493   Professo	stentabilidade,	Bruno Luiz Philip de Lima	2686004	Professor da Disciplina
Marcone Silva da Costa   2081767   Membro	(	Carlos Eduardo Campos Freite	1721493	Professor Participante
Informática    Diego Silveira Costa Nascimento   1882723   Disciplii		Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
Fellipe Silva Camara ra 3059435 Professor  Marcone Silva da Costa 2081767 Membro  Cassio Augusto Nascimento Farias 1159899 Professor Disciplio Tatiani Daiana de Novaes 2792105 Professor Marcone Silva da Costa 2081767 Membro  Fundamentos da Hospitalidade Ana Maria Ramos Velasque 1164610 Professor Marcone Silva da Costa 2081767 Membro  Ana Maria Ramos Velasque 1164610 Professor Marcone Silva da Costa 2081767 Membro  Alexandre Medeiros de Araújo 2116099 Professor Disciplio Juciara Conceição de Freitas 1794645 Professor Marcone Silva da Costa 2081767 Membro  Tatiani Daiana de Novaes 2792105 Professor		Diego Silveira Costa Nascimento	1882723	Professor da Disciplina
Cassio Augusto Nascimento Farias 1159899 Professo Disciplia Tatiani Daiana de Novaes 2792105 Professo Marcone Silva da Costa 2081767 Membro Professo Disciplia Ana Maria Ramos Velasque 1164610 Professo Marcone Silva da Costa 2081767 Membro Disciplia Juciara Conceição de Freitas 1794645 Professo Marcone Silva da Costa 2081767 Membro Professo Marcone Silv	iormática	Fellipe Silva Camara	ra 3059435	Professor Participante
Língua PortuguesaCassio Augusto Nascimento Farias1159899Disciplina Disciplina	Ī	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
Tatiani Daiana de Novaes   2792105   Professo		Cassio Augusto Nascimento Farias	1159899	Professor da Disciplina
Fundamentos da Hospitalidade  Ana Maria Ramos Velasque  Marcone Silva da Costa  Alexandre Medeiros de Araújo  Juciara Conceição de Freitas  Marcone Silva da Costa  Discipling  Professor  Discipling  Professor  Discipling  Professor  Discipling  Professor  Discipling  Juciara Conceição de Freitas  Tatiani Daiana de Novaes  Professor  Discipling  Professor  Disciplin	ngua Portuguesa	Tatiani Daiana de Novaes	2792105	Professor Participante
Fundamentos da Hospitalidade  Ana Maria Ramos Velasque  Marcone Silva da Costa  Alexandre Medeiros de Araújo  Juciara Conceição de Freitas  Marcone Silva da Costa  1941641  Professo  Disciplio  Professo  Disciplio  Professo  Disciplio  Professo  Disciplio  Professo  Disciplio  Juciara Conceição de Freitas  Marcone Silva da Costa  2081767  Membro  Tatiani Daiana de Novaes  Professo  Disciplio  Professo  Di	Ī	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
Marcone Silva da Costa 2081767 Membro  Alexandre Medeiros de Araújo 2116099 Professo Disciplia  Juciara Conceição de Freitas 1794645 Professo Marcone Silva da Costa 2081767 Membro  Tatiani Daiana de Novaes 2792105	ll.	Tatiana Gehlen Marodin	1941641	Professor da Disciplina
Ética ProfissionalAlexandre Medeiros de Araújo2116099Professo DisciplirJuciara Conceição de Freitas1794645Professo Marcone Silva da Costa2081767MembroTatiani Daiana de Novaes2792105Professo Disciplir	ospitalidade	Ana Maria Ramos Velasque	1164610	Professor Participante
Ética ProfissionalAlexandre Medeiros de Araújo2116099DisciplinJuciara Conceição de Freitas1794645ProfessorMarcone Silva da Costa2081767MembroTatiani Daiana de Novaes2792105ProfessorDisciplinationProfessor	Ī	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
Juciara Conceição de Freitas   1794645   Professo     Marcone Silva da Costa   2081767   Membro     Tatiani Daiana de Novaes   2792105   Professo     Distriction of the content of the		Alexandre Medeiros de Araújo	2116099	Professor da Disciplina
Tatiani Daiana de Novaes 2792105 Professo	ca Profissional	Juciara Conceição de Freitas	1794645	Professor Participante
Tatiani Daiana de Novaes   2792105   Distriction		Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
	ll l	Tatiani Daiana de Novaes	2792105	Professor da Disciplina
Aplicada Bruno Rafael Costa Venâncio da Silva 1813277 Professo	· .	Bruno Rafael Costa Venâncio da Silva	1813277	Professor Participante
Marcone Silva da Costa 2081767 Membro		Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP

Planejamento e	Jaiane Padilha de Oliveira	2221063	Professor da Disciplina
Organizazção de Eventos 1	Darlyne Fontes Virgílio	2066423	Professor Participante
Eventos i	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
Leitura e Produção de	Tatiani Daiana de Novaes	2792105	Professor da Disciplina
Textos	Marcel Lúcio Matias Ribeiro	1523671	Professor Participante
	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
	Monique Bezerra Paz Leitão	2576756	Professor da Disciplina
Relações Interpessoais	Sandoval Villaverde Monteiro	1551776	Professor Participante
	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
	Darlyne Fontes Virgílio	2066423	Professor da Disciplina
Introdução a Eventos	Jaiane Padilha de Oliveira	2221063	Professor Participante
	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP

### DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE,

### CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

### Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do *campus* Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2020 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 14/10/2025 12:54:04.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 14/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 972627 Código de Autenticação: f3d3fa663b





PORTARIA Nº 353/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

15 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 2304/2024-RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União de 24 de dezembro de 2024, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo n.º 23466.001512.2025-88, de 15 de setembro de 2025,

#### RESOLVE:

CONCEDER PROGRESSÃO FUNCIONAL POR MÉRITO, referente ao período de avaliação de 01 de janeiro de 2025 a 22 de outubro de 2025, mais o período adicional de 70 dias, conforme § 6º do Art. 10-B da Lei nº 15.141/2025, assegurando assim que na data de 23/10/2025, o(a) servidor(a) atingirá 12 (doze) meses de efetivo exercício considerando a última progressão por mérito, ao servidor abaixo nominado, pertencente ao Quadro Permanente desta Instituição, lotado no *Campus* Natal - Centro Histórico, ocupante do cargo de assistente em administração, do Regime Jurídico instituído pela Lei nº 8.112/1990, observadas as disposições da Lei nº 11.091, de 12 de janeiro de 2005, publicada no Diário Oficial da União (DOU) em 13 de janeiro de 2005 e da Medida Provisória 1286, de 31 de dezembro de 2024, publicada na Edição Extra-C do DOU de 31 de dezembro de 2024, conforme a seguir:

Matrícula	Servidor	Nível de Classificação	Padrão de Vencimento atual conforme MP 1286/24	Novo Padrão de Vencimento	Vigência
1661455	Fernando Henrique Vieira de Almeida	D	15	16	23/10/2025

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE,

CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire
Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico
Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 15/10/2025 11:34:19.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 15/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 973295

Código de Autenticação: 2d13e3fd14





PORTARIA Nº 354/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

16 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23466.001518.2025-55, de 16 de outubro de 2025;

### RESOLVE:

**DESIGNAR**, a partir da presente data, as Bancas do Processo de Certificação do Conhecimento das disciplinas especificadas abaixo do Curso Superior de Tecnologia em Produção Cultural, do *Campus* Natal - Centro Histórico, para o semestre letivo 2025.2, conforme listado abaixo:

DISCIPLINA	SERVIDOR	MATRÍCULA SIAPE	REPRESENTAÇÃO
	Isaac Samir Cortez de Melo	1882229	Professor da Disciplina
Produção Musical	Ygor Felipe Pinto	2945310	Professor Participante
	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
Economia da	Ilanna Paula de Oliveira Macedo Revoredo	3497796	Professora da Disciplina
Cultural	Nara da Cunha Pessoa	1814577	Professora Participante
	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
D 1 ~	Ygor Felipe Pinto	2945310	Professor da Disciplina
Produção em Audiovisual	Isaac Samir Cortez de Melo	1882229	Professor Participante
Audiovisuai	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
Desenvolvimento de	Analwik Tatielle Pereira de Lima Perez Dias	1688246	Professora da Disciplina
Projeto Cultural	Nara da Cunha Pessoa	1814577	Professora Participante
	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
	Nara da Cunha Pessoa	1814577	Professora da Disciplina
Administração e Gestão Cultural	Analwik Tatielle Pereira de Lima Perez Dias	1688246	Professora Participante
	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
M/4! D4~	Ygor Felipe Pinto	2945310	Professor da Disciplina
Mídia e Produção Cultural	Marcel Lucio Matias Ribeiro	1523671	Professor Participante
Curvui ui	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
Projeto de Pesquisa	Analwik Tatielle Pereira de Lima Perez Dias	1688246	Professora da Disciplina
Acadêmico- Científica ou Tecnológica I	Ilanna Paula de Oliveira Macedo Revoredo	3497796	Professora Participante
i centrogica i	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
	Mara Beatriz Pucci de Mattos	1759627	Professora da Disciplina

Museu e Sociedade DISCIPLINA	Ilanna Paula de Oliveira SERVIDOR Macedo Revoredo	3M97TPÁCULA SIAPE	Professora Participante REPRESENTAÇÃO
	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
E J J.	Ygor Felipe Pinto	2945310	Professor da Disciplina
Fundamentos do Audiovisual	Isaac Samir Cortez de Melo	1882229	Professor da Disciplina
	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP
E J J.	Isaac Samir Cortez de Melo	1882229	Professor da Disciplina
Fundamentos da Música	Marcel Lucio Matias Ribeiro	1523671	Professor Participante
1.120100	Marcone Silva da Costa	2081767	Membro ETEP

DÊ-SE

### CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE,

### **CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.**

(assinado eletronicamente por)

### Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do *campus* Natal - Centro Histórico

(Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024)

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 16/10/2025 16:36:38.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 16/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 974278

Código de Autenticação: 75943643de





### Ministério da Educação Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte

CAMPUS NATAL - CIDADE ALTA

PORTARIA Nº 355/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

16 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23466.001433.2025-77, de 01 de outubro de 2025,

### RESOLVE:

I - ATUALIZAR - a equipe de planejamento de contratação de empresa especializada para execução da reforma completa da Biblioteca Débora Machado, localizada no IFRN Campus Natal-Centro Histórico, conforme quadro abaixo:

SIAPE	Nome	Função
1825271	Guilherme Porfirio Penha	Requisitante/Administrativo
1734715	Roselaine Solon Medeiros	Membro Técnico da Equipe
1679326	Cynara de Sa Fernandes	Membro Técnico da Equipe
1968371	Marcos Costa dos Santos	Membro Técnico da Equipe

II - REVOGAR - a Portaria Nº 349/2025 - DG/CAL/RE/IFRN, de 10 de outubro de 2025.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

### Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 16/10/2025 18:07:19.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 16/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 974370 Código de Autenticação: 6de3afffd7





PORTARIA Nº 356/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

20 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.000900.2024-61, de 04 de agosto de 2024,

#### RESOLVE:

I - ATUALIZAR, com efeitos a partir da presente data, no âmbito deste *campus* IFRN Centro Histórico, a equipe de fiscalização e gestão do contrato abaixo especificado e de seus eventuais termos aditivos, conforme tabela a seguir:

Matrícula SIAPE	Servidor	Representação
1720632	Francisco Iranylson Gomes de Brito	Fiscal Técnico Titular
1661455	Fernando Henrique Vieira de Almeida	Fiscal Técnico Substituto
1681292	Catiane Rodrigues de Freitas	Gestora de Contrato Titular
1759590	Dalila Nathalia Bezerra Maia Mattozo	Gestor de Contrato Substituto

Contrato nº	Empresa Contratada	CNPJ	Início da vigência	Término	Valor Global R\$
242/2024- PROAD/IFRN	J DE MOURA VALE ME	11.205.406/0001-27	30/09/2024	30/09/2025	R\$ 227.790,00

II - REVOGAR, a Portaria Nº. 314/2024-DG/CAL, de 04 de outubro de 2024.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 20/10/2025 11:23:44.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 20/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 975335 Código de Autenticação: 6fece166f8





#### Ministério da Educação

### Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte CAMPUS NATAL - CIDADE ALTA

PORTARIA Nº 357/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

20 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO *CAMPUS* NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 310/2022-RE/IFRN, de 3 de março de 2022, publicada no Diário Oficial da União de 4 de março de 2022, e

**CONSIDERANDO** os termos do Regulamento Interno para a Escolha de Cargos e Funções aprovado via Portaria Nº 76/2021 - DG/CAL/RE/IFRN, de 24 de março de 2021.

**CONSIDERANDO** a Resolução 38/2012-CONSUP/IFRN, que dispõe sobre o Projeto Político Pedagógico do IFRN, especialmente no que tange à gestão democrática,

#### RESOLVE:

**I - DESIGNAR**, com efeitos a partir da data de emissão desta Portaria, os membros da Comissão Local de Escolha dos Cargos e Funções do ano de 2025, conforme especificado abaixo:

NOME	MATRÍCULA	REPRESENTAÇÃO
Clarissa Felipe de Oliveira	1885875	TAE/Presidente
Deivson Lopes da Silva Carvalho	1896796	TAE/Membro
Kaline Andreza de Franca Correia Andrade	1475263	Docente/Membro
Josefa Emanuely Campelo Cardoso	20221120290006	Discente/Membro
Joana Lohana Martins do Santos	20231128070020	Discente/Membro

II - ESTABELECER a dissolução da comissão a partir da divulgação do resultado homologado do pleito.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

### Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 20/10/2025 12:34:10.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 10/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 970921

Código de Autenticação: e1c81bb574





#### Ministério da Educação

### Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte CAMPUS NATAL - CIDADE ALTA

PORTARIA Nº 358/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

21 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

**CONSIDERANDO** o que consta no art. 1º da Lei nº 9.327, de 9 de dezembro de 1996, publicada no Diário Oficial da União de 10 de dezembro de 1996; e

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.001531.2025-12, de 21 de outubro de 2025;

#### RESOLVE:

**AUTORIZAR**, a partir da presente data e até 13 de fevereiro de 2026, o servidor abaixo relacionado a dirigir os veículos oficiais abaixo discriminados deste Instituto Federal, com o intuito de organizar atividades externas em propostas para a disciplina de e Produção Musical do Curso Superior de Tecnologia em Produção Cultural deste *campus* Natal - Centro Histórico do IFRN.

MATRÍCULA	NOME DO	VEÍCULO/PLACA	HABIL	ITAÇÃO
SIAPE	SERVIDOR	VEICULO/FLACA	NÚMERO	CATEGORIA
1882229	Isaac Samir Cortez de Melo	Ford Ranger/NNL7004 Ford Fiesta Sedan/NNL 6814 Volkswagen Paraty/NNY 8759 Ford Focus/OFY5B90	01968381865	AB

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire
Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico
Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 21/10/2025 14:43:54.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 21/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 976346

Código de Autenticação: e62e336c96





PORTARIA Nº 359/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

22 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23466.001462.2025-39, de 06 de outubro de 2025,

#### RESOLVE:

**DESIGNAR** a equipe de planejamento e aquisição de material de consumo e permanente para os laboratórios de Audiovisual, do *Campus* Natal-Centro Histórico, conforme quadro abaixo:

SIAPE	Nome	Função
1825271	Guilherme Porfirio Penha	Requisitante/Administrativo
3011759	Cleonio Tavares de Almeida	Membro Técnico da Equipe
2847852	Jose Roberto Pereira Leite Filho	Membro Técnico da Equipe

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 22/10/2025 11:07:59.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 22/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 976888 Código de Autenticação: 515aef11fb





PORTARIA Nº 360/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

23 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23421.004255.2025-52, de 07 de agosto de 2024,

#### RESOLVE:

**DESIGNAR**, com efeitos a partir da presente data, no âmbito do *campus* Natal - Centro Histórico deste IFRN, a equipe de fiscalização e gestão do contrato abaixo especificado e de seus eventuais termos aditivos, conforme tabela a seguir:

Matrícula SIAPE	Servidor	Representação	
1661455	Fernando Henrique Vieira de Almeida	Fiscal Técnico Titular	
1720632	Francisco Iranylson Gomes de Brito	Fiscal Técnico Substituto	
1851359	Cesar Faria Melo	Gestor de Contrato Titular	
3011759	Cleonio Tavares de Almeida	Gestor de Contrato Substituto	

Contrato nº	Empresa Contratada	CNPJ	Início da vigência	Término	Valor Global R\$
288/2025- PROAD/IFRN	FUNDAÇÃO DE APOIO À EDUCAÇÃO E AO DESENVOLVIMENTO TECNOLÓGICO DO RN – FUNCERN	02.852.277/0001-78	17/10/2025	17/10/2026	R\$ 8.000.000,00

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 23/10/2025 11:03:03.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 23/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 977680

Código de Autenticação: d0f7b0652d





PORTARIA Nº 361/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

24 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23421.004255.2025-52, de 07 de agosto de 2024,

#### RESOLVE:

**I- DESIGNAR**, com efeitos a partir da presente data, no âmbito do *campus* Natal - Centro Histórico deste IFRN, a equipe de fiscalização e gestão do contrato abaixo especificado e de seus eventuais termos aditivos, conforme tabela a seguir:

Matrícula SIAPE	Servidor	Representação
1661455	Fernando Henrique Vieira de Almeida	Gestor Titular
1720632	Francisco Iranylson Gomes de Brito	Gestor Substituto
1851359	Cesar Faria Melo	Fiscal Técnico Administrativo Titular
3011759	Cleonio Tavares de Almeida	Fiscal Técnico Administrativo Substituto

Contrato nº	Empresa Contratada	CNPJ	Início da vigência	Término	Valor Global R\$
288/2025- PROAD/IFRN	FUNDAÇÃO DE APOIO À EDUCAÇÃO E AO DESENVOLVIMENTO TECNOLÓGICO DO RN – FUNCERN	02.852.277/0001-78	17/10/2025	17/10/2026	R\$ 8.000.000,00

II - REVOGAR a Portaria nº 360/2025 - DG/CAL/RE/IFRN, de 23 de outubro de 2025.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 24/10/2025 09:24:00.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 24/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 978209

Código de Autenticação: 83364ea26a





PORTARIA Nº 362/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

24 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 2304/2024-RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União de 24 de dezembro de 2024, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.001554.2025-19, de 24 de outubro de 2025.

#### RESOLVE:

**INTERROMPER**, a partir de 10 de outubro de 2025, as férias relativas a terceira parcela do exercício de 2024, compreendidas de 09 a 25 de outubro de 2025, do servidor Shilton Roque dos Santos, Matrícula Siape nº 1829333, passando o referido usufruto para o período a partir de 29 de dezembro de 2025.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire

Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

(Portaria nº 2304/2020 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024)

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 24/10/2025 11:26:46.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 24/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 978325

Código de Autenticação: d8e49cd838





PORTARIA Nº 363/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

24 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.001551.2025-85, de 23 de outubro de 2025,

#### RESOLVE:

I - ATUALIZAR, com efeitos a partir da presente data, os servidores abaixo relacionados, pertencentes ao Quadro Permanente desta Instituição, para compor a equipe de planejamento para contratação de serviços de fornecimento de refeições diárias transportadas (almoço e jantar) para estudantes do campus Natal - Centro Histórico do IFRN, segundo a tabela abaixo:

Matrícula SIAPE	Matrícula SIAPE Servidor	
2163496	Camila Dayze Pereira Santos	Fiscal Técnico Titular
2150897	Nilson Lisboa Teixeira	Fiscal Técnico Substituto
1681292	Catiane Rodrigues de Freitas	Gestora de Contrato Titular
1759590	Dalila Nathalia Bezerra Maia Mattozo	Gestor de Contrato Substituto

Contrato nº	Empresa Contratada	CNPJ	Início da vigência	Término	Valor Global R\$
168/2025 - PROAD/IFRN	HOLD WILLIAM E	22.015.962/0001- 57	06/06/2025	06/06/2027	R\$ 667.200,00

II - REVOGAR, a PORTARIA Nº 222/2025 - DG/CAL/RE/IFRN, de 01 de julho de 2025.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 24/10/2025 12:18:18.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 24/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 978249

Código de Autenticação: 2c226d8ded





PORTARIA Nº 364/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

24 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

**CONSIDERANDO**, o teor do processo 23466.001558.2025-05, de 24 de outubro de 2025.

#### RESOLVE:

**DESIGNAR**, com efeitos a partir da data de publicação, o servidor abaixo relacionado, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, a Função integrante da Estrutura Administrativa deste *Campus*, conforme segue.

SERVIDOR		CARGO DE CONFIANÇA		
MATRÍCULA SIAPE	NOME	CÓDIGO	CÓDIGO DENOMINAÇÃO	
1720632	Francisco Iranylson Gomes de Brito	FUC.001	Coordenador do Curso Superior de Tecnologia em Gestão Desportiva e do Lazer	Diretoria Acadêmica

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE,

**CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.** 

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire

Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 24/10/2025 18:58:08.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 24/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 978595

Código de Autenticação: 09c0d6242b





PORTARIA Nº 365/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

24 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.001555.2025-63, de 24 de outubro de 2025,

RESOLVE:

**DISPENSAR**, com efeitos a partir da publicação desta Portaria, o servidor SANDOVAL VILLAVERDE MONTEIRO, Matrícula nº 1551776, pertencente ao quadro permanente deste Instituto da função de confiança de Coordenador do Curso Subsequente de Eventos (FUC-01), integrante da Estrutura Administrativa deste *Campus*, função para qual foi designado pela Portaria nº 118/2023 - DG/CAL/RE/IFRN.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire
Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico
Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 24/10/2025 19:12:31.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 24/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 978609

Código de Autenticação: 61d2baa23b





PORTARIA Nº 366/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

24 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.001560.2025-76, de 24 de outubro de 2025,

RESOLVE:

**DISPENSAR**, com efeitos a partir da publicação desta Portaria, a servidora ANA MARIA RAMOS VELASQUE, Matrícula nº 1164610, pertencente ao quadro permanente deste Instituto da função de confiança de Coordenadora do Curso Subsequente de Guia de Turismo (FUC-01), integrante da Estrutura Administrativa deste *Campus*, função para qual foi designada pela Portaria nº 206/2022 - DG/CAL/RE/IFRN.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire
Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 24/10/2025 19:54:37.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 24/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 978617

Código de Autenticação: 149e31b691





PORTARIA Nº 367/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

24 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.001561.2025-11, de 24 de outubro de 2025,

RESOLVE:

**DESIGNAR**, com efeitos a partir da publicação desta Portaria, o servidor MARCOS ANTONIO ALVES DE ARAUJO, Matrícula nº 2656114, pertencente ao quadro permanente deste Instituto, para a função de confiança de Coordenador do Curso Subsequente de Guia de Turismo (FUC-01), integrante da Estrutura Administrativa deste *Campus*.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 24/10/2025 20:05:12.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 24/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 978622

Código de Autenticação: 628f4a2ddd





PORTARIA Nº 368/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

24 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.001562.2025-65, de 24 de outubro de 2025,

RESOLVE:

**DESIGNAR**, com efeitos a partir da publicação desta Portaria, o servidor ANA MARIA RAMOS VELASQUE RAMOS, Matrícula nº 1164610, pertencente ao quadro permanente deste Instituto, para a função de confiança de Coordenadora do Curso Subsequente de Eventos (FUC-01), integrante da Estrutura Administrativa deste *Campus*.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

• Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 24/10/2025 20:16:19.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 24/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 978628

Código de Autenticação: e35ad36959





#### Ministério da Educação Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte

**CAMPUS NATAL - CIDADE ALTA** 

PORTARIA Nº 369/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

28 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 1630/2023-RE/IFRN, de 27 de setembro de 2023, publicada no Diário Oficial da União de 29 de setembro de 2023,

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23466.001563.2025-18, de 25 de outubro de 2025,

#### RESOLVE:

**DESIGNAR-** a equipe de planejamento de contratação de serviços contínuos de fornecimento de **energia elétrica via ambiente de contratação livre**, a serem executados sem regime de dedicação exclusiva de mão de obra no âmbito do IFRN Campus Natal-Centro Histórico, conforme quadro abaixo:

SIAPE	Nome	Função
1661455	Fernando Henrique Vieira de Almeida	Fiscal Técnico Setorial Titular
1759590	Dalila Nathalia Bezerra Maia Mattozo	Fiscal Técnico Setorial Substituto
1681292	Catiane Rodrigues de Freitas	Gestor do Contrato Setorial Titular
1759590	Dalila Nathalia Bezerra Maia Mattozo	Gestor do Contrato Setorial Substituto

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

#### Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 28/10/2025 11:08:00.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 28/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 979032 Código de Autenticação: e0c4316abd





PORTARIA Nº 370/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

30 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 2304/2024-RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União de 24 de dezembro de 2024.

CONSIDERANDO, o que consta no Processo nº 23466.001217.2025-21, de 16 de outubro de 2025;

**CONSIDERANDO** o disposto na Resolução nº 18/2021-CONSUP/IFRN, de 14 de abril de 2021 e na Nota Técnica nº 6/2021 - DIGPE/RE/IFRN, de 15 de abril de 2021;

CONSIDERANDO, ainda, o disposto no art. 96-A da Lei nº 8.112, de 11 de dezembro de 1990,

#### RESOLVE:

**CONCEDER AFASTAMENTO PARA CAPACITAÇÃO,** com vigência do dia 24 de novembro até 23 de dezembro de 2025, ao servidor FERNANDO HENRIQUE VIEIRA DE ALMEIDA, Matrícula SIAPE nº 1661455 ocupante do cargo de Assistente em Administração, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, lotado neste Campus, para que o referido servidor possa cursar e concluir o curso "Contratos Administrativos" no CEDEP - Centro Educacional de Desenvolvimento Profissional Ltda, na modalidade à distância.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire

Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 30/10/2025 10:52:03.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 30/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 980442

Código de Autenticação: 8269717109





PORTARIA Nº 371/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

30 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 2304/2024-RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União de 24 de dezembro de 2024, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo n.º 23466.001569.2025-87, 29 de outubro de 2025,

#### RESOLVE:

CONCEDER PROGRESSÃO FUNCIONAL POR DESEMPENHO ACADÊMICO, referente ao interstício de 24 (vinte e quatro) meses, correspondente ao período de avaliação de 18 de março de 2022 a 16 de abril de 2024, à servidora abaixo nominada, pertencente ao Quadro Permanente desta Instituição, lotada no *Campus* Natal-Centro Histórico, ocupante do cargo de Professor do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico, do Regime Jurídico instituído pela Lei nº 12.772, de 28 de dezembro de 2012, publicada no Diário Oficial da União (DOU) de 31 de dezembro de 2012, e da Lei nº 15.141/2025, publicada no Diário Oficial da União (DOU) de 03 de junho de 2025, conforme a seguir:

Matrícula Siape	Nome do Servidor	Classe/Nível atual conforme MP 15.141/2025		Vigência
1688246	Analwik Tatielle Pereira de Lima Perez Dias	D-IV-03	D-IV-04	17 de abril de 2024

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire
Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico
Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 30/10/2025 14:37:40.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 30/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 980653

Código de Autenticação: a90d26c0d2





### Ministério da Educação

### Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Norte CAMPUS NATAL - CIDADE ALTA

PORTARIA Nº 372/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

30 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL EM EXERCÍCIO DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições delegadas por meio da Portaria n.º 2288/2024, de 20 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União, de 23 de dezembro de 2024 e

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº. 23466.001565.2025-07, de 30 de outubro de 2025,

#### RESOLVE:

**DESIGNAR**, delegação do Campus Natal - Centro Histórico para participação no Fórum de Validação das Diretrizes Orientadoras para os Cursos de Licenciatura e Formação Pedagógica, a ser realizado nos dias 26 e 27 de novembro, no *campus* Natal-Zona Norte, conforme a tabela abaixo:

Matrícula SIAPE	Servidor	Representação
1779730	Erico de Moura Neto	Diretoria Acadêmica
2081767	Marcone Silva da Costa	Equipe Técnico-Pedagógica
1510390	Kadydja Karla Nascimento Chagas	Docente
1720632	Francisco Iranylson Gomes de Brito	Docente

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE e REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 24 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 30/10/2025 14:46:03.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 30/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 980663 Código de Autenticação: bef77e8358





PORTARIA Nº 373/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

30 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 2304/2024-RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União de 24 de dezembro de 2024, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23466.001575.2025-34, de 30 de outubro de 2025;

**ATUALIZAR**, com efeitos a partir da publicação desta Portaria, a composição do Colegiado de Curso Superior de Tecnologia em Gestão Desportiva e de Lazer do *Campus* Natal - Centro Histórico deste Instituto Federal, conforme relacionado a seguir:

Matrícula	Docente	Representação	Suplente
434522	Fabio Teixeira Duarte	Presidente	Erico de Moura Neto Mat. 1779730
2116099	Alexandre Medeiros de Araújo	Corpo Docente	
1164610	Ana Maria Ramos Velasque	Corpo Docente	
1390250	Aniele Fernanda Silva de Assis Morais	Corpo Docente	
2212955	Antônio Cesar Nobre de Abrantes	Corpo Docente	
2777929	Augusto Ribeiro Dantas	Corpo Docente	
2686004	Bruno Luiz Philip de Lima	Corpo Docente	
1159899	Cassio Augusto Nascimento Farias	Corpo Docente	
3433509	Daryjane Pereira Costa	Corpo Docente	
1882723	Diego Silveira Costa Nascimento	Corpo Docente	

1779730	Erico de Moura Neto	Corpo Docente	
1721921	Everaldo Robson de Andrade	Corpo Docente	
2434522	Francisco Aldrin Armstrong Rufino	Corpo Docente	
2629555	Gilberto Fernandes do Nascimento	Corpo Docente	
1889233	Hélio Marques Franco	Corpo Docente	
1722681	Iracyara Maria Assunção de Souza	Corpo Docente	
1882229	Isaac Samir Cortez de Melo	Corpo Docente	
1934636	João Francisco de Oliveira Simões	Corpo Docente	
3347019	José Rodrigues da Silva Filho	Corpo Docente	
1794645	Juciara Conceição Freitas	Corpo Docente	
3373172	Juliana Ribeiro da Silva	Corpo Docente	
1336566	Juscelino Neco de Souza Junior	Corpo Docente	
1510390	Kadydja Karla Nascimento Chagas	Corpo Docente	
1475263	Kaline Andreza de Franca Correia Andrade	Corpo Docente	
3471100	Kathiane dos Santos Santana	Corpo Docente	
1508782	Keila Fonseca e Silva	Corpo Docente	
1126750	Luana Augusta de Araújo	Corpo Docente	
1759627	Mara Beatriz Pucci de Mattos	Corpo Docente	
1523671	Marcel Lúcio Matias Ribeiro	Corpo Docente	
2656114	Marcos Antonio Alves de Araujo	Corpo Docente	

1			
1286387	Marcus Vinicius Faria Oliveira	Corpo Docente	
2576756	Monique Bezerra Paz Leitão	Corpo Docente	
3469024	Naomi Suassuna dos Santos	Corpo Docente	
1800008	Paulo Martins de Oliveira	Corpo Docente	
1934125	Rosane Felix Ferreira	Corpo Docente	
2792105	Tatiani Daiana de Novaes	Corpo Docente	
1543155	Tércio de Lima Silva	Corpo Docente	
1577771	Fabiana Marcelino	Equipe Técnico- Pedagógica	
20231120290020	Ana Luiza Cortez	Corpo Discente	Maria Júlia da Silva Santana Mat. 20231120290012
20221120290030	Samanta Áylla Santos da Silva	Corpo Discente	Sarah Barbosa Faustino Mat. 2022112029000
20251120290029	Sophia Batista Rodrigues	Corpo Discente	Laura Barbosa de Macêdo (20251120290002)
20241120290011	Yasmin Stephany de Oliveira Aranha	Corpo Discente	Tainá Antunes de Carvalho Bezerra Mat. 20241120290002

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 30/10/2025 18:58:06.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 30/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 980879

Código de Autenticação: 987eb2d657





PORTARIA Nº 374/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

31 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições delegadas por meio da Portaria n.º 2288/2024, de 20 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União, de 23 de dezembro de 2024 e

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23466.001405.2025-50, de 25 de setembro de 2025,

#### RESOLVE:

**AUTORIZAR** a realização de Ação de Desenvolvimento em Serviço (DIAS) ao servidor ISAAC SAMIR CORTEZ DE MELO, Matrícula SIAPE nº 1882229, pertencente ao Quadro Permanente deste Instituto Federal, lotada neste *Campus* Natal - Centro Histórico, durante o período de 03 a 07 de novembro de 2025, para participar do 27º Congresso da Associação Brasileira de Educação Musical (ABEM), presencialmente, em Curitiba/PR.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024

Documento assinado eletronicamente por:

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 31/10/2025 18:25:29.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 31/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 981541 Código de Autenticação: f5c2506072





PORTARIA Nº 375/2025 - DG/CAL/RE/IFRN

31 de outubro de 2025

O DIRETOR-GERAL DO CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO RIO GRANDE DO NORTE, no uso de suas atribuições, delegadas através Portaria nº 2304/2024-RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024, publicada no Diário Oficial da União de 24 de dezembro de 2024, e

CONSIDERANDO o que consta no Processo nº 23466.001575.2025-34, de 30 de outubro de 2025;

**I- ATUALIZAR**, com efeitos a partir da publicação desta Portaria, a composição do Colegiado do Curso Técnico de Nível Médio em Lazer, na forma Integrada do *Campus* Natal - Centro Histórico deste Instituto Federal, conforme relacionado a seguir:

Matrícula	Docente	Representação	Suplente
434522	Fabio Teixeira Duarte	Presidente	Erico de Moura Neto Mat. 1779730
2116099	Alexandre Medeiros de Araújo	Corpo Docente	
1164610	Ana Maria Ramos Velasque	Corpo Docente	
1390250	Aniele Fernanda Silva de Assis Morais	Corpo Docente	
2212955	Antônio Cesar Nobre de Abrantes	Corpo Docente	
2777929	Augusto Ribeiro Dantas	Corpo Docente	
2686004	Bruno Luiz Philip de Lima	Corpo Docente	
1159899	Cassio Augusto Nascimento Farias	Corpo Docente	
3433509	Daryjane Pereira Costa	Corpo Docente	
1882723	Diego Silveira Costa Nascimento	Corpo Docente	

1779730	Erico de Moura Neto	Corpo Docente	
1721921	Everaldo Robson de Andrade	Corpo Docente	
2434522	Francisco Aldrin Armstrong Rufino	Corpo Docente	
2629555	Gilberto Fernandes do Nascimento	Corpo Docente	
1889233	Hélio Marques Franco	Corpo Docente	
1722681	Iracyara Maria Assunção de Souza	Corpo Docente	
1882229	Isaac Samir Cortez de Melo	Corpo Docente	
1934636	João Francisco de Oliveira Simões	Corpo Docente	
3347019	José Rodrigues da Silva Filho	Corpo Docente	
1794645	Juciara Conceição Freitas	Corpo Docente	
3373172	Juliana Ribeiro da Silva	Corpo Docente	
1336566	Juscelino Neco de Souza Junior	Corpo Docente	
1510390	Kadydja Karla Nascimento Chagas	Corpo Docente	
1475263	Kaline Andreza de Franca Correia Andrade	Corpo Docente	
3471100	Kathiane dos Santos Santana	Corpo Docente	
1508782	Keila Fonseca e Silva	Corpo Docente	
1126750	Luana Augusta de Araújo	Corpo Docente	
1759627	Mara Beatriz Pucci de Mattos	Corpo Docente	
1523671	Marcel Lúcio Matias Ribeiro	Corpo Docente	
2656114	Marcos Antonio Alves de Araujo	Corpo Docente	

		1	
1286387	Marcus Vinicius Faria Oliveira	Corpo Docente	
2576756	Monique Bezerra Paz Leitão	Corpo Docente	
3469024	Naomi Suassuna dos Santos	Corpo Docente	
1800008	Paulo Martins de Oliveira	Corpo Docente	
1934125	Rosane Felix Ferreira	Corpo Docente	
2792105	Tatiani Daiana de Novaes	Corpo Docente	
1543155	Tércio de Lima Silva	Corpo Docente	
1577771	Fabiana Marcelino	Equipe Técnico- Pedagógica	
20231120290020	Ana Luiza Cortez	Corpo Discente	Maria Júlia da Silva Santana Mat. 20231120290012
20221120290030	Samanta Áylla Santos da Silva	Corpo Discente	Sarah Barbosa Faustino Mat. 2022112029000
20251120290029	Sophia Batista Rodrigues	Corpo Discente	Laura Barbosa de Macêdo (20251120290002)
20241120290011	Yasmin Stephany de Oliveira Aranha	Corpo Discente	Tainá Antunes de Carvalho Bezerra Mat. 20241120290002

II- REVOGAR a portaria nº 373/2025-DG/CAL/RE/IFRN, de 30 de outubro de 2025.

DÊ-SE CIÊNCIA, PUBLIQUE-SE, CUMPRA-SE E REGISTRE-SE.

(assinado eletronicamente por)

Carlos Eduardo Campos Freire Diretor-Geral do campus Natal - Centro Histórico

Portaria nº 2304/2024 - RE/IFRN, de 23 de dezembro de 2024

■ Carlos Eduardo Campos Freire, DIRETOR(A) GERAL - CD0002 - DG/CAL, em 31/10/2025 18:36:51.

Este documento foi emitido pelo SUAP em 31/10/2025. Para comprovar sua autenticidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse https://suap.ifrn.edu.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

Código Verificador: 981553

Código de Autenticação: 0237b1d4bc



### BOLETIM DE SERVIÇOS DO IFRN CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO

NÚMERO 10 – Outubro/2025

## LICENÇAS MÉDICAS/AFASTAMENTOS

Servidor	Matrícula	Data de Início	Data de Término	Afastamento
Pauleany Simoes de Morais (1546600)	1546600	26/09/2025	03/10/2025	0049 - Casamento / União Estável (Lic. Gala) - EST
Luana Augusta de Araujo (1126750)	1126750	10/10/2025	10/12/2028	0435 - AFAST. PÓS-GRADUAÇÃO STRICTO SENSU - DOUTORADO - EST
Arthur Luiz Cavalcante de Macedo (2115340)	2115340	01/10/2025	23/12/2025	0396 - LIC CAPAC - ART 25, INC I - DEC 9991/2019
Antonio Pereira da Silva Junior (1945252)	1945252	07/10/2025	31/07/2027	0434 - AFAST. PÓS-GRADUAÇÃO STRICTO SENSU - MESTRADO <i>-</i> EST
Carolina Corado da Silva Oliveira (2531665)	2531665	26/09/2024	23/09/2028	0435 - AFAST. PÓS-GRADUAÇÃO STRICTO SENSU - DOUTORADO - EST
Ayres Charles de Oliveira Nogueira (1722828)	1722828	08/09/2025	06/12/2025	0396 - LIC CAPAC - ART 25, INC I - DEC 9991/2019
Edivania Duarte Rodrigues (2879057)	2879057	08/09/2025	30/11/2025	0396 - LIC CAPAC - ART 25, INC I - DEC 9991/2019
Joao Francisco de Oliveira Simoes (1934636)	1934636	01/10/2025	02/10/2025	0084 - LIC. TRATAMENTO DE SAUDE - EST
Rosemery Medeiros Pereira (1346775)	1346775	08/10/2025	09/10/2025	0084 - LIC. TRATAMENTO DE SAUDE - EST
Gabriela Dalila Bezerra Raulino (2693050)	2693050	15/04/2024	14/04/2027	0085 - Lic. Tratar de Interesses Particulares - EST
Renata Paula Costa Trigueiro Leao (1932606)	1932606	09/04/2025	28/02/2029	0435 - AFAST. PÓS-GRADUAÇÃO STRICTO SENSU - DOUTORADO - EST
Heryka Myrna Maia Ramalho dos Santos (2975723)	2975723	07/07/2025	04/10/2025	0396 - LIC CAPAC - ART 25, INC I - DEC 9991/2019
Priscilla Fontenele de Matos Rodrigues (1920010)	1920010	13/10/2025	10/01/2026	0084 - LIC. TRATAMENTO DE SAUDE - EST
Patricia Daliany Araujo do Amaral (1575458)	1575458	10/09/2025	03/04/2029	0435 - AFAST. PÓS-GRADUAÇÃO STRICTO SENSU - DOUTORADO - EST

# BOLETIM DE SERVIÇOS DO IFRN *CAMPUS* NATAL-CENTRO HISTÓRICO NÚMERO 10 – Outubro/2025

Joao Francisco de Oliveira Simoes (1934636)	1934636	13/10/2025	24/10/2025	0084 - LIC. TRATAMENTO DE SAUDE - EST
Denise Cassia da Silva (1560655)	1560655	09/10/2025	17/10/2025	0084 - LIC. TRATAMENTO DE SAUDE - EST
Paulo Guilherme Muniz Cavalcanti da Cruz (1325572)	1325572	07/02/2025	-	0383 - REQUISICAO
Jaiane Padilha Oliveira (2221063)	2221063	14/10/2025	17/10/2025	0162 - LIC. TRATAMENTO SAUDE - (ATE 15 DIAS) - RGPS
Guilherme Porfirio Penha (1825271)	1825271	13/10/2025	17/10/2025	0393 - ACAO DE DESENVOLVIMENTO EM SERVICO - DIAS
Sidney Rocha Gomes (1812662)	1812662	09/04/2025	17/09/2028	0435 - AFAST. PÓS-GRADUAÇÃO STRICTO SENSU - DOUTORADO - EST
Vanessa Paula Trigueiro Moura (2152503)	2152503	01/06/2024	18/04/2026	0435 - AFAST. PÓS-GRADUAÇÃO STRICTO SENSU - DOUTORADO - EST
Rose Anne Catao Cordula Ouriques Dias (1396253)	1396253	21/09/2024	14/08/2027	0431 - AFAS. ESTUDO EXTERIOR C/ ÔNUS - Art. 21 Dec. 9.991/19 - EST
Gilvana Galeno Soares (1918951)	1918951	19/02/2024	18/02/2028	0435 - AFAST. PÓS-GRADUAÇÃO STRICTO SENSU - DOUTORADO - EST
Thiago Antonio Raulino do Nascimento (1794244)	1794244	19/02/2024	-	0038 - CESSAO (COM ONUS) PARA OUTROS ORGAOS - EST
Mary Land de Brito Silva (1941609)	1941609	23/01/2017	-	0036 - Afas. Prestar Colaboração a Outra ICT - EST
Rodrigo Ramos (1563746)	1563746	27/05/2019	-	0058 - EXER. PROVIS. PARAG 2 , ART. 84, LEI 8112/1990 - EST
Mary Land de Brito Silva (1941609)	1941609	30/01/2023	-	0038 - CESSAO (COM ONUS) PARA OUTROS ORGAOS - EST
Pauleany Simoes de Morais (1546600)	1546600	16/09/2022	-	0038 - CESSAO (COM ONUS) PARA OUTROS ORGAOS - EST
Odara de Sa Fernandes (1577777)	1577777	01/07/2023	30/06/2027	0435 - AFAST. PÓS-GRADUAÇÃO STRICTO SENSU - DOUTORADO - EST
Andrea Virginia Freire Costa (1549628)	1549628	01/08/2023	22/03/2027	0435 - AFAST. PÓS-GRADUAÇÃO STRICTO SENSU - DOUTORADO - EST

## BOLETIM DE SERVIÇOS DO IFRN CAMPUS NATAL-CENTRO HISTÓRICO NÚMERO 10 – Outubro/2025

Marcela Cortez de Souza Dantas (1829210) 1829210	20/02/2017	-	0088 - LIC. MOTIVO
			ACOMPANHAMENTO CONJUGE
			OU COMPANHEIRO- EST